

Dr. med. Dählmann

Facharzt für Chirurgie

Städtisches Krankenhaus / Fernsprecher 306

Ohrdruf, den 2. 4. 60.

Sehr verehrte liebe Frau Baumischer! Erst heute konnte ich durch Mamma für Herrn lieben Brief vom Anfang Februar zu danken. Ich hoffe immer auf ein baldiges Wiedersehen und werde Kräftes Bescheid mit Mamma kommen ab. Leider müssen wir ja nun bis Mai warten, aber wir hoffen ganz fest, dass es dann klappen wird, und wir recht schöne gemeinsame Tage hier haben werden. Wir freuen uns ja schon so sehr darauf. Bis morgen haben wir Besuch von Mutter

Hermann Lucas, Ohrdruf

Tochter aus Berlin sie hatte schon 1. Mal aus
von der Klinik. Kinder kann sie nur noch sehen
kommen da die Fahrt doch recht weit ist, und sie
kann bis Sonnabend Mittag dienst hat. Penates
Fuss ist wieder gut verheilt wir sind ja so froh
dabei. Man merkt ihr kein Leiden nichts mehr
an. Sie ist nun wieder in Göttinge flüchtig. Die
Woche nach Ostern fährt mein Mann zum Chirurgen-
kongress nach München und wir hoffen, dass wir
Königsberg nach Venedig über's Wochenende treffen können.
Wie sehr werden sie sich auf die Reise und auf
die Anwesenheit Ihres Glänzle's freuen wie werden
sie bezaubert viel bei Ihnen sein und wünschen
eine wunderschöne erholende Zeit und recht
fröhliche Osterbege. Viele herzliche Grüsse auch von
Ihrem Mann und auch Ihre Maxime Dötterman.